

L'ADMR du Grand Pontarlier recrute

Lors de son assemblée générale, Françoise Vuittenez présidente de l'association ADMR depuis février a évoqué le manque de personnel, hommes et femmes qualifiés pour l'aide à la personne.

« L'ADMR du Grand Pontarlier est une belle et grande entreprise, elle souffre toutefois du climat actuel sur le secteur de l'aide à domicile, où nous avons des difficultés de recrutement. Malgré le souhait des pouvoirs publics de maintenir les personnes âgées et handicapées à domicile, rien n'est fait le favoriser. Nous demandons que les aides à domicile soient considérées à leur juste valeur et non traitées comme de simples femmes de ménage. Il faut rappeler que l'aide à domicile est souvent la seule visite que la personne âgée verra de sa journée, voire même de la semaine, cette aide apportée permet de repousser au maximum le placement en Ehpad » évoquait la présidente dans



Françoise Vuittenez, nouvelle présidente de l'ADMR du Grand Pontarlier.

son rapport moral.

Dans son champ d'intervention, l'ADMR du Grand Pontarlier compte 250 personnes aidées, soit 3 000 heures de travail. « Suivant le degré d'autonomie des personnes on

intervient entre 1 fois par semaine et parfois 3 à 4 fois par jour, 7 jours/7 et 365 jours par an. »

En termes de recrutement, l'association ADMR locale recherche aussi des bénévoles.

ER 07/07/18